

## **Mildenitz-Cup bleibt in Goldberg !**

Zum 16. Mildenitz-Cup luden Goldbergs Kegler ihre Gäste vom TSV Bützow, SV Einheit Güstrow und dem SSV Einheit Teterow ein. Nach dreijähriger Corona-Pause kam es zu einem lockeren Saisonabschluss auf den gut präparierten Bahnen in der John-Brinkman-Straße. Durch das Spielen in unterschiedlichen Ligen wurden alte Sportfreundschaften wieder aufgefrischt bzw. neue geschlossen. Schnell zeigte sich, dass das Team vom KC Goldberg I seiner Favoritenrolle gerecht werden würde. In der Besetzung R. Grützmacher (887), R. Allenstein (896), P. Müller (884) und R. Erdmann (894) ging der Pott erneut in die Mildenitz-Stadt. Vor allem die ausgewogene und konzentrierte Partie des 74-jährigen (!) Rainer Erdmann ragte hierbei heraus. Die zweite Goldberger Vertretung, die doch mit Leistungsschwankungen zu kämpfen hatte, stellte mit Juniorenspieler Tse-I Wu (901 Holz) immerhin den Tageseinzelsieger. Bester Gastspieler war der erst 17-jährige Tim-Elias Brückner von Einheit Güstrow mit 896 Hölzern.

Das Spielen auf einer „Wurstbahn“ sowie die Versorgung mit reichlich Grillgut rundeten diesen schönen Saisonausklang ab.

### Ergebnisse:

1. KC Goldberg I	3.561 Holz	R. Allenstein	896
2. Einheit Güstrow	3.511 Holz	T.-E. Brückner	896
3. KC Goldberg II	3.505 Holz	Tse-I Wu	901
4. TSV Bützow	3.484 Holz	S. Beyes	876
5. Einheit Teterow	3.358 Holz	T. Schoknecht	865

Rex Grützmacher



Die Teilnehmer des Pokalturnieres haben sich zum gemeinsamen Foto aufgestellt.  
(Foto: Egon Seehase)



*Peter Müller, Walter Schult (Einheit Güstrow) und Rainer „Eddi“ Erdmann haben sichtlich Spaß am Turnier gefunden. (Foto: Egon Seehase)*